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と課せ られるものがありますが、これから協議 してい

きたいと思いますのでよろしくお願いいたします。
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岡山西高RC    権 原 裕 二 様

米山装学生  リ サーオリブィア さ ん

会長 足 立潤二郎

1 最 終例会について、当クラブの年間四大行事の一

つである最終例会の特別会費を今年度は欲収 し

ないことを理事会決定しました。多くの皆さんの

移加を希望します。

2 参 摩市福祉協議会評議委員に当クラブより高村

弘会員の推薦を理事会決定 しました。

幹事 加 藤善三郎   0こ ヨニヨBOX 親桂活Rb委員 澄 "1  昇

1  東 京飛火野RCよ り例会変更のお知らせがきてい

ます。

2 今 年度の会計を締めたいとおもいますので立替等

ありましたら大=急 お申出ください。

0次 年度会密像告    会 長エレク ト 小 壊 ― 部

昨 R5月 28Fに ロータリー財国の研修会があり、日

中さんと私 と2人 で出席 してまい りました。いろいろ

岡山西南RC 推 原 裕 二 様
二女夕美子が下園カン トタークラブで

中国女子アマに出席 し11人 の中に選ばれ

千葉で行われる日本女子アイの出場権

を残得 しました。

足立濃二郎 今 日はつばめのひながかえりました。

誕生を祝 して。

加藤喜二郎 残 り少なくな りました。

伊藤 英 也 今 日は楽 しい最終例会ですね。

伊澤ケイ子 田 中さんありがとうございました。

助かりました。
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14日 にひ孫が生まれました。

孫 16人 になりました。
「財国の友J会 員の受付を設けました企
「1日 27セ ン トの善意Jに ご協力 くださ

い。現在 9名 の方から中込みがありま した。

澄川さんエアコン新 しくしていただき有難

うございます。

さわやかな日々、本当にいい気分ですね。

今年度 もあと 1ケ 月でいよいよ終わりです

ね。又今月は誕生月でありがとうごぎいま

す。

最初の 1年 目残 り少なくなりました。
1ケ 月に35日 雨が降るとい )二 入島で

快晴に恵まれ、宮ノ浦fr～永田岳～縄文杉

ど縦走し、日慌けして帰つてきましたが推

原さんには勝てません。

(産入島の境酎を差 し入れ)

0 5月 に生視/お 悔辺な日視 ・・おめでとうごさいます。

観建渚騎委員 赤 た な と

☆絡府記念 日

在伯 和 療 良 子夫妻、吉沢 洋 景 都 貴子大妄、

給垣  昭  美 付子夫姜、宮村  去  広 実夫妻

☆挺生 日 (ご本人)

小ホ 和 大会員 高 野 筑 城会員 津 守 弘 範会員、

Br部 華 転会員

☆誕生 日祝 〈英様)

津キ ユ リ様

0点 由 会長 足 立寓三郎

本 日の合8r¥17 000(泉 計 ¥963 347)

0観 建活的奏員会 捜嵯活的奏員長 早 野 行 産   《 座久島》

6月 5日 例全終了後 2Fラ ウンジにおいて親睦

活動委員会を開催いた します。最終91 1会の経規

会について協議 したいとお もいますも全員の皆

様は出席願います。

吉澤全員 津 寺会員 来 月は受付当番ですので

よろしくお願いいた します。

0ゴ ルフ部 幹事 加 藤喜三廊

東グループ第 2回 目の コンペが明 日読売カン ト

リークラブで開催 されます。当クラブか らは足立

会長、藤本会員 遠 藤会員 私 が参加 してきます。

今年度最後のチマー研修会を 7月 23 (日 )2 9

日 (月)に 予定 しています。 ゴルフできる方もで

きない方 も楽 しむことができますので、多くの方

に夢加 していただきたいとお もいます。

0来 山曇学生リサーオリウィアさん就職内定の報告

来年卒業をむかえ昨年の 12月 から就職活動を行つ

てきました。できれば日本で枕騒 したいと思つてお

りましたところ、三菱化学エンジエア リングから内

定を頂きました。いろいろな所に事業所があるので

勤務地はまだわかりませんが、皆様のおかけで日本

で粧験できることとなりました。ありがとうごさい

ました。
(今週の担当 ,高木 v4光 )


